

dit, à ce propos, que si nous voulons étendre nos conquêtes sur la nature sauvage par l'acclimatation, il est plus naturel de commencer par le règne végétal, attendu que nous avons encore des sols improductifs à utiliser, et qu'il serait nécessaire de se procurer, pour de nouvelles espèces animales, un supplément d'alimentation. — M. Gensoul analyse, d'après les comptes rendus de l'Académie des sciences, un mémoire de M. Léo Vignon sur la composition chimique de la soie, rangée par l'auteur, parmi les substances albuminoïdes, d'après son action sur la lumière polarisée. Il rend compte ensuite d'un mémoire également présenté à l'Académie des sciences par MM. Léo Vignon et P. Sisley, sur la teinture en jaune de la soie, au moyen de l'acide nitrique à divers états. Ce mémoire contient une série de faits inédits. — M. Billioud-Monterrad expose les résultats de la campagne agricole de l'année, qui s'est signalée par un accroissement de la récolte de blé, par des vendanges *meilleures que celles de l'année dernière*, et une grande abondance de fruits.

